

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第15号
令和4年 1月11日
〔文責：校長 原口 靖〕



あけましておめでとうございます！

皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
また、学校へのご支援をお願いいたします。

2022年がスタートしました。旧年中は、保護者の皆様をはじめ地域の皆様には、学校や子どもたちへ温かな励ましやご支援をいただき、本当にありがとうございました。学校では、今年も子どもたちが充実して学校生活を送られるように、新たな気持ちで子どもたちの教育に専念していきます。特に、4つの「めざす児童像」の実現のために「対話・あいさつ・立腰」を日々の授業や教育活動の中で心がけていきます。今年も学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



昨年も、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のために例年とは異なる行事や活動が多くみられました。それでも一つ一つの取組をしっかりと実施することもできました。年末には以前のような感染拡大の状況がみられませんでした。今年は常々明るく元気に活動できることを願っています。

ただ、「第6波があるのでは」とも言われています。また、全国的に感染が拡大してきている傾向もみられます。そのような中で、学校では3学期も感染症対策を講じながら日々の教育活動に取り組んでいきます。子どもたちが安心して、思い切り活動できるように手立てを工夫していきます。

日々の学校生活が明るく楽しくできることに感謝をしながら、今年一年、また、3学期を元気に有意義にすごしていきたいと思っております。



いよいよ、3学期が始まりました。

3学期はまとめの時期。1年間の締めくくりの学期です。これからは「一日一日を大切にすごすとともに、自分の成長を確かめ、さらに伸ばしていきたいところを伸ばしてほしい」という話をしました。

甲斐壮馬さん（4年）の抱負発表にも「あいさつをしっかりとしていきたい」という自分の意欲が感じられる目標がありました。自分で実行できることを通して児童一人一人が自分を高めていき、みんなで仲よく、楽しい学校生活にしていってほしいです。

甲斐壮馬さんの発表の中にもあった「地域の皆様からの一言」。子どもたちや学校にとってとてもありがたいことです。常に、保護者の皆様や地域の皆様に見守られていることを感じます。いつでも声をかけていただければと思います。

その一言を大切にしていきます。今年一年間も温かいご支援・ご協力をお願いいたします。

【3学期始業式での発表】

二学期の目標
四年 甲斐 壮馬
「いいあいさつだね。」
ぼくは二学期に一度だけスクール
ガードの小谷さんにほめられたことが
あります。三学期のぼくの一歩の目標
は「あいさつ」です。
小谷さんにほめられたとき、ぼくは
とてもうれしかったです。次もほめても
らえるようにがんばろうと思いまし
た。だけど二学期の後半には、あいさ
つをあまりしなくなりました。
めんどくさいという気持ちがあったか
らです。自分のあいさつをふり返ってみ
ると、大きな声ではしていません。相
手に伝わっていません。相手
に、明るいあいさつや先生以外の人への
あいさつもあまりできていませんでし
た。
ぼくは、どうしてあいさつをしない
といけないのか考えました。すると、淳
平君が「あいさつは、友達ともっと仲よ
くなるためにするんだよ。」と教えてく
れました。それを聞いて、ぼくは、め
んどくさがっていません。だから今
つをしよう！と思いました。だから今
日からは、一学期よりも明るく気
持のよいあいさつができるように
がんばります。高巣野小を、今以上に
明るいあいさつがあふれる学校に
したいと思います。
三学期が終わったら五年生になり
ます。二学期は、あいさつ以外にも学
年として、下級生をまとめられるよ
うにがんばります。

子どもたちの作品 読んでください!



【令和四年一月六日
宮崎日日新聞「若く日」】

いもうとこれた
1年はしもりの
きょうは、いもうとのマラソン
大会でした。わたしは、わくわく
がとまりませんでした。いもうと
も、わくわくがとまっていません
でした。
いもとうが、はしるばんになり
ました。ピストルのあいずで、いも
うとがスタートしました。
わたしは、きのういもうとに、
「あしたは2ばんになつてね」と、
いいました。
わたしは、おうえんしました。
はくしゅとこえを大きく出しまし
た。
いもうとは、いつしうけんめ
いはしつて3ばんになりました。
いもうとは、2ばんにはなれな
かったけれど、いつしうけんめい
にマラソンをがんばっていたので、
わたしはうれしかったです。
うちにかえってわたしはいもう
とに、「がんばったね」と、いいまし
た。
いもうとは、てれていました。

「対話」「あいさつ」「立腰」をしっかりと!

新年を迎えて「あけましておめでとうございます」と多くの方々があいさつをされたのではないのでしょうか。自然とその言葉がでてくるものです。

学校では上記の3つを超重点指導項目として4月から取り組んでいます。これまでに学級での指導とともに、全校朝会の時に先生方が工夫を凝らして「対話・あいさつ・立腰」の在り方について話をされてきました。子どもたちも意識されてきてよくなってきています。声が大きくなったり、姿勢を自分でよくしたりする児童も増えてきました。ただ、周りから見ると十分でないこともあります。この3つのことが自然とできるようになることが大切です。そうすることで、何にでも自然としっかり取り組めるようになると思います。



保護者の皆様には、12月に実施しました学校評価にもこの3点は評価項目としてあげていました。ご家庭でもしっかりと取り組めるように話していただければと思います。

≪1月・2月の行事予定≫ ※ 今後変更することもあります、ご了承ください。

【1月】		【2月】	
11日(火)	3学期始業の日 始業式	1日(火)	登校班長・旗係交代委員会活動
12日(水)	身体計測(1~6年)	2日(水)	社会科見学(3年)
14日(金)	委員会活動	3日(木)	町学力テスト(3・5年 国語・算数)
18日(火)	CRT(国語科) クラブ活動	4日(金)	団七踊り練習(4~6年)
19日(水)	CRT(算数科)	7日(月)	学習発表会リハーサル(団七の館)
20日(木)	教育相談 給食感謝集会	8日(火)	学習発表会リハーサル(団七の館)
24日(月)	団七踊り練習(4~6年)	9日(水)	団七踊り練習(4~6年)
31日(月)	団七踊り練習(4~6年)	10日(木)	学習発表会・PTA/Vザ(団七の館)
【学習発表会にむけて】		14日(月)	代表委員会
○ 学習発表会で行う団七踊り練習を地域の方のご協力のもと実施していきます。		15日(火)	新入生保護者説明会
【なわとび大会にむけて】		16日(水)	全校漢字テスト
○ らんらんタイムの時間に長縄の練習もしていきます。(2月8日(水)・15日(水)・17日(木))		18日(金)	スキー教室(5・6年)
短縄も体育でも取り組んでいきます。		21日(月)	教育相談
技と体力の向上をめざします。		22日(火)	なわとび大会
		24日(木)	卒業式練習
		28日(月)	卒業式練習